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           27.03.2025 

Protokoll zur Mitgliederversammlung 

vom 21.03.2025, 19.00 Uhr 

 

Am 21.03.2025 fand die Mitgliederversammlung des SC Blau-Weiß Schenkendorf 
1931 e.V. im Vereinsheim statt.  

Der Vorstand schlägt Roy Krecklow als Versammlungsleiter/Wahlleiter vor. 
Die Mitglieder wählen ihn einstimmig. 

Der vom Vorstand vorgeschlagene stellvertretende Versammlungsleiter/Wahlleiter 
(Sven Colberg) wird einstimmig von den Mitgliedern angenommen. 

Der Versammlungsleiter (Roy Krecklow) bittet alle Anwesenden zu Beginn unserer 
Hauptversammlung um eine Schweigeminute. Unser ältestes Vereinsmittglied, 
Siegfried Ebert, ist vor kurzem verstorben. 

Nach dem stillen Gedenken wird die Versammlung eröffnet und der 
Versammlungsleiter (Roy Krecklow) stellt zum Beginn fest: 

Eine ordnungsgemäße Einladung zur Mitgliederversammlung gem. §9(5) der 
Satzung ist erfolgt (Aushang Vereinsheim, Homepage, soziale Medien). 

Es besteht Beschlussfähigkeit gem. §9(6) der Satzung. Die Anwesenden wurden in 
den ausliegenden Listen erfasst. Zu Beginn der Veranstaltung sind 31 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Drei nicht stimmberechtigte Mitglieder und ein Gast sind ebenfalls anwesend. 

Als Protokollführer erklärt sich Markus Grabinski bereit und wird einstimmig von den 
Mitgliedern angenommen. 
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Folgende Tagesordnungspunkte wurden vorgestellt: 

	
Top 1 Bericht des Vorsitzenden (Sven Colberg, Stan Remus ist entschuldigt) ....... 3 

Top 2 Bericht Sektionsleitungen - Tischtennis (Uwe Waterstraat) .......................... 4 

Top 2 Bericht Sektionsleitungen - Fussball (Martin Kotzte) ..................................... 4 

Top 3 Bericht Nachwuchsleitung (Enrico Jachan) ................................................... 5 

Top 4 Bericht des Kassenwarts (Markus Grabinski) ................................................ 6 

Top 5 Bericht der Revisionskommission (Kevin Bernhardt) .................................... 6 

Top 6 Entlastung des alten Vorstands ..................................................................... 6 

Top 7 Ehrenmitgliederschaft - Abstimmung ............................................................. 7 

Top 8 Neue Sektion – Eltern-Kind-Sport (Markus Grabinski) .................................. 7 

Top 8 Neue Sektion – Dart (Leon Kölling) ............................................................... 8 

Top 9 Satzungsänderung (Roy Krecklow) ............................................................... 8 

Top 10.1 Wahl des neuen Vorstands ........................................................................... 9 

Top 10.2 Wahl der Kassenprüfer ............................................................................... 10 

Top 10.3 Wahl des Beschwerdeausschusses ........................................................... 10 

Top 11 Konstituierende Sitzung des neuen Vorstands .............................................. 11 

Top 12 Vorstellung des neuen Vorstands .................................................................. 11 

Top 13 Sonstiges ....................................................................................................... 11 

 

 

Die Tagesordnungspunkte werden nach Verkündigung durch die Mitglieder 
einstimmig angenommen und nicht weiter ergänzt. 
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Top 1 Bericht des Vorsitzenden (Sven Colberg, Stan Remus ist entschuldigt) 
 

Sven beginnt seinen Bericht mit dem aktuellen Thema, der neuen Heizungsanlage. 
Diese wurde Anfang des Jahres eingebaut und nach einigen Startschwierigkeiten 
läuft sie nun und sorgt sowohl für das warmes Wasser, als auch die Wärme in den 
Räumen. 

Als nächste große Baumaßnahme wird die Bewässerungsanlage aktuell in Angriff 
genommen und verschiedene Angebote und Fördermöglichkeiten werden geprüft. 

Auch für das Flutlicht auf dem Trainingsplatz wurde ein Angebot eingeholt, jedoch 
sind die aufgerufenen Kosten aktuell zu hoch, sodass eine kostengünstigere 
Alternative anvisiert wird. 

Ein Dank geht in dem Zusammenhang an Sebastian Assmann, der für den vorderen 
Trainingsplatz und den Parkplatz nicht nur die Masten zur Verfügung gestellt hat, 
sondern auch beim Bau tatkräftig unterstützt hat. 

Ein Dank geht auch an die Neue Sektion Eltern-Kind-Sport die für viele neue 
Mitglieder gesorgt hat. 

Danke auch an Frank Anders und Bernd Wolter für die Unterstützung bei den 
Flutlichtern und das allgemeine Helfen/Aufräumen zusammen mit Ottmar Wolter. 

Auch die Rasenpflege gebührt einem Dank an Frank Anders, Lutz Bernhardt und 
Kevin Bernhardt. 

Ein sehr großer Dank gilt auch Steffi Kölling und Patrick Leidgen, die den Ausschank 
nicht nur bei den Spielen der Männer betreiben, sondern auch bei Spielen anderer 
Mannschaften und vor allen bei allen Festen und Veranstaltungen des Vereins 
tatkräftig unterstützen. Auch für die Reinigung des Vereinsheims und die super 
Bodenpflege des Vereinssaals, vielen Dank im Namen aller Mitglieder. 

Ein Dank geht auch an die restlichen Mitglieder des Vorstands und die gute 
Zusammenarbeit, sowie an Dennis Reizig, der die Saalvermietung übernommen hat 
und sich nahtlos nach Christian Huppert eingebunden hat. 

Last but not least ein großer Dank an alle Schiedsrichter und Trainer, die ihre Zeit für 
das Ehrenamt zur Verfügung stellen und so den Sport für andere erst ermöglichen. 
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Top 2 Bericht Sektionsleitungen - Tischtennis (Uwe Waterstraat) 
 

Uwe hat für die Hauptversammlung eine Präsentation vorbereitet, die neben den 
Fakten zur Sektion auch Bilder zeigt, um einen schönen Eindruck vom dortigen 
Vereinsleben zu bekommen. 

Die Sektion zählt 13 Mitglieder und hat eine sehr gute Beteiligung. Das Training 
erfolgt an 2 Platten. 

Es gibt keine Nachfragen. 

 

 

Top 2 Bericht Sektionsleitungen - Fussball (Martin Kotzte) 
 

Martin berichtet, dass unser Verein zurzeit 194 Mitglieder zählt. Der Große Anstieg 
von ca. 40 Mitgliedern ist auf die Neue Abteilung Eltern-Kind-Sport zurückzuführen. 
Bei den Fußballern ist jedoch ein leichter Rückgang zu verzeichnen. 

Diese Mitglieder teilen sich wie folgt auf (in Klammern: Anzahl Vorjahr): 

• Tischtennis:  13 (13) 
•  Passive:  45 (41) 
• Ü32 (Alte Herren): 32 (32) 
• Männer:  32 (31) 
• A-Jugend:  6 (7) 
• B-Jugend:  0 (9) 
• C-Jugend:  0 (1) 
• D-Jugend:  1 (3) 
• E-Jugend:  13 (18) 
• F-Jugend:  3 (6) 

Somit haben wir in Summe 87 (107) aktive Mitglieder. 

Im Anschluss berichtet Matin von dem Abschneiden der Mannschaften zum 
Saisonende und den aktuellen Platzierungen. 

Da die Trainer der Männer zum Saisonende aufhören, wird aktuell nach Nachfolgern 
gesucht. Die Suche gestaltet sich jedoch sehr schwierig. 

In der nächsten Saison wird eine Ü50 gemeldet. 
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Bei den Ü32 und den Männern wird aktuell geprüft, mit welcher Personalsituation in 
der nächsten Saison zu rechnen ist und ob wir in der Lage sind eine Mannschaft zu 
stellen, oder ob wir uns um eine Spielgemeinschaft bemühen müssen. 

Martin bedankt sich bei dem neuen Trainerteam (Peter Bothe, Dirk Otto und Kai 
Völker) die die Mannschaft im Sommer übernommen haben und auch bei Enrico für 
seine geleistete Arbeit als Männertrainer und den reibungsfreien Übergang zu den 
neuen Trainerteam. 

Der Verein zählt aktuell 4 Lizenztrainer. Martin bedankt sich bei allen Trainern, die für 
Blau-Weiß tätig sind und den Trainings- und Spielbetrieb aufrecht halten, sowie den 
Platzwarten und natürlich den Ausschank, die ein Fußballspiel erst möglich und 
angenehm gestalten. 

Martin bedankt sich im Namen des Vereins für die Arbeit der Schiedsrichter. Jens 
Lindner, Sven Lindner, Robert Döge und Justin Huppert, die alle einen super Job 
machen. 

Als letztes bedankt sich Martin bei dem gesamten Vorstand, für die gute 
Zusammenarbeit im letzten Jahr. 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen. 

 

Top 3 Bericht Nachwuchsleitung (Enrico Jachan) 
 

Zurzeit hat der Verein mit der A-Jugend nur eine Altersgruppe im Spielbetrieb und 
das wie im Vorjahr als Spielgemeinschaften mit Admira. Diese spielt im Land und 
Admira ist federführend. 

Für eine Aufrechterhaltung der B-Jungend, hat die Anzahl der Spieler im Sommer 
nicht ausgereicht, sodass die Spielgemeinschaft mit Admira aufgelöst wurde und die 
Spieler in die A aufgerückt sind. 

Leider musste die E-Jugend im Sommer aufgelöst werden und somit sind uns einige 
Mitglieder abhandengekommen. Da es zu einigen Austritten kurz nach Meldeschluss 
kam, war es leider nicht mehr möglich hier eine Spielgemeinschaft für die restlichen 
Spieler zu finden. 
Somit wird das Jahr mit Training und Freundschaftsspielen überbrückt. Es gab schon 
einige Eintritte, sodass hier im nächsten Jahr wieder Spielbetrieb möglich ist. 

Ziel ist es, den Nachwuchswieder aufzubauen, sodass zukünftig wieder mehr 
Altersklassen in Schenkendorf vertreten sind 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen.  
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Top 4 Bericht des Kassenwarts (Markus Grabinski) 
 

Vorstellung des Kassenberichtes mittels einer Power-Point-Präsentation. 

- siehe Anhang (schematische Darstellung) 

Das Gerichtsverfahren von 2016 ist immer noch offen, weshalb hier weiterhin Geld 
für eine evtl. zu erwartende Zahlung eingeplant bleibt. 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen. 

 

 

Top 5 Bericht der Revisionskommission (Kevin Bernhardt) 
 

Kevin bedankt sich für das übersichtliche Kassenbuch. 

Kevin spricht den hohen Energieverbrauch an und bittet alle Mitglieder darauf zu 
achten, dass unnötiges Licht ausgemacht wird und auch sonst versucht wird Energie 
zu sparen. 

Zudem spricht er die Sauberkeit an und bittet alle Mannschaften/Trainer darum 
darauf zu achten, dass die Kabinen und auch die Außenanlagen oder Bänke nach 
spielen sauber gehalten werden. 
Auch wenn Feierlichkeiten sind, sollte danach kein unnötiger Abfall auf dem Platz 
liegen. 

Der Vorstand ist damit von Seiten der Revisionskommission entlastet. 

Keine Fragen/Anmerkungen von den Mitgliedern zu den Ausführungen. 

 
 

Top 6 Entlastung des alten Vorstands 
 

Der Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2024 wird einstimmig zugestimmt. 
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Top 7 Ehrenmitgliederschaft - Abstimmung 
 

Der Vorstand schlägt Bernd Wolter für den Erhalt der Ehrenmitgliedschaft vor. Bernd 
hat über viele Jahre alles für den Verein gegeben und gibt es heute noch. Er lebt den 
Verein und bringt sich auch abseits des Platzes immer ein, auch an Stellen, wo es 
nicht jeder gleichsieht. Somit hat er diese Ehre aus Sicht des kompletten Vorstands 
mehr als verdient. 

Der Ernennung zum Ehrenmitglied wird einstimmig zugestimmt. 
Somit ist Bernd Wolter ab sofort ein Ehrenmitglied von Blau-Weiß. 
 

Herzlichen Glückwunsch 

 

Top 8 Neue Sektion – Eltern-Kind-Sport (Markus Grabinski) 
 

Markus Grabinski berichtet, wie die neue Sektion im April 2024 gegründet wurde. Ein 
Teil Eigennutz war mit der Anlass, da das Angebot in der Umgebung den eigenen 
Kindern nicht zugesagt hat. 

Es wurde also eine Hallte angemietet, Trainingsmaterial besorgt und etwas Werbung 
gemacht. Der Zuspruch war so groß, dass im Herbst ein 2. Kurs eröffnet wurde, 
sodass nun 1 Kurs von 1-3 Jahre und 1 Kurs von 4-6 Jahre stattfindet. Mittlerweile 
zählt die Sektion ca. 55 Kinder, die so den Spaß am Sport für sich entdecken. 
Es gab im Sommer einige Schwierigkeiten, so wurde die Halle erst nicht verlängert, 
da wir kein ortsansässiger Verein sind. Nach vielen Gesprächen mit dem KSB und 
der Stadt wurde dann der Samstag als Termin gefunden und hat sich etabliert. 

Da die Halle in allen Ferien geschlossen ist, wird gerne das Ausweichen ins 
Vereinsheim genutzt. 

Beim Eltern-Kind-Sport wird mit Kisten, Bänken, Barren, Schwebebalken usw. 
verschiedene Hindernisse aufgebaut, die die Kinder zusammen mit ihren Eltern 
überwinden. Um das Vereinsleben und den Zusammenhalt zu fördern, finden viele 
gemeinsame Spiele statt und auch das Abschluss-Yoga darf nicht fehlen. 

Ein großer Dank geht an die Dachdeckerei Marko Burchard, welche 50 T-Shirts für 
die Kinder zur Verfügung gestellt hat, was so das einheitliche Auftreten und auch die 
Vereinsidentifikation fördert. 
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Eine Rückfrage wird von den Mitgliedern gestellt, ob auch dadurch Kinder zum 
Fußball kommen. Markus ist der Meinung, dass es kurzfristig nicht dazu kommt, da 
auch das Alter noch zu jung ist. Die Hoffnung ist jedoch, dass Schenkendorf dadurch 
auch ein positives Image bekommt und die Kinder später so den Verein zumindest in 
Betracht ziehen, wenn Sie sich für Fußball interessieren.  
 

Keine weiteren Fragen oder Anmerkungen. 

 

Top 8 Neue Sektion – Dart (Leon Kölling) 
 

Leon hat eine Präsentation vorbereitet, um den Mitgliedern zu zeigen, was die 
Sektion vorhat. So wird der kleine Raum umgestaltet und 3 Dart-Scheiben 
aufgehangen. Da 2 Scheiben für den Liga-Betrieb notwendig sind ist man hier gut 
ausgestattet.  

Für das Training wurde der Mittwoch und der Freitag ausgelotet. 

Die Ligaspiele werden auch freitags ausgetragen. 

Wenn der Saal vermietet ist, wird auf einen Montag ausgewichen. 

Die Materialen sind gerade in der Beschaffung, sodass es zeitnah losgehen kann. 

 

Es gab einige Nachfrage. So wurde gefragt, was mit den Ligaspielen ist, wenn der 
Saal vermietet ist. Hier ist ein Heimrechtstausch unproblematisch, sodass die 
Saalvermietung nicht betroffen ist. 

Zudem kann es zu einer Frage zur Höhe des Beitrags. Hier wird es 2 Stufen geben, 
mit Ligabetrieb und ohne Ligabetrieb. Mehr dazu in der nachfolgenden Abstimmung 
zur Beitragsordnung. 

Keine weiteren Fragen oder Anmerkungen. 

 

Top 9 Satzungsänderung (Roy Krecklow) 
 

Roy stellt anhand einer Präsentation die Vorschläge zur neuen Beitragsordnung vor. 
So wird der Punkt in der Beitragsordnung „Tischtennis“ zu „Aktive ohne 
Wettkampfbetrieb“. Hier sind somit die Sektionen Tischtennis als auch Dart oder 
zukünftige Sektionen möglich. 
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Der neuen Beitragsordnung wird einstimmig zugestimmt. 32 Stimmen, da noch ein 
Mitglied hinzugekommen ist. 

Anschließend stellt Roy die Vorschläge zur Satzungsänderung anhand einer 
Präsentation vor und erklärt diese. Die Nachfragen werden beantwortet. So gab es 
Missverständnisse, dass die Sektionen keine Organe des Vereins mehr sind, 
sondern zum Vorstand zugezählt werden. 
Gemäß § 12 Abs. 1 beinhaltet der Vorstand bereits die Sektionsleitungen - diese sind 
daher Organe. 

Nein, es wird nur noch der Vorstand im Sinne der gesetzlichen Bestimmungen 
gewählt ("Vorstand gem. § 12 Abs. 3": 1. Vorsitzende, 2. Vorsitzende und der 
Kassenwart). 

Die Sektionsleiter werden vom Vorstand berufen. 

Der neuen Satzung wird einstimmig zugestimmt. (32 Stimmen) 
Die neue Satzung tritt somit in Kraft. 

 

Pause von 20:35 – 20:50 

  

Top 10.1 Wahl des neuen Vorstands 

 
Der Wahlleiter Roy Krecklow stellt die Kandidaten anhand einer Übersicht vor. 
Es gibt mit Markus Grabinski einen Kandidaten für den Vorstand. 

Da drei Personen benötigt werden, fragt Roy mehrmals nach, ob es weitere 
Kandidaten gibt. 

Auch nach mehrmaligen Nachfragen bleibt die Suche nach weiteren Kandidaten 
ohne Erfolg. 

Es gibt somit keine Neuwahlen und der aktuelle Vorstand bleibt laut § 12 Abs. 4 der 
Satzung bis zu den nächsten Wahlen im Amt. 
Wann die nächsten Wahlen stattfinden, gibt der Vorstand zu gegebenem Zeitpunkt 
bekannt. 
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Top 10.2 Wahl der Kassenprüfer 
 

Für die Kassenprüfer werden 2 Personen benötigt. Mit Kevin Bernhardt und Daniel 
Bernhardt, der seine Kandidatur schriftlich beim Wahlleiter eingereicht hat, gibt es 
diese 2 Kandidaten. 

Der Wahlleiter schlägt eine Blockwahl per Handzeichen vor, welche einstimmig 
angenommen wird. 

Kein Mitglied möchte das Mittel einer geheimen Wahl nutzen. 

Alle Kandidaten werden einstimmig gewählt. 

Nun befragt der Wahlleiter Kevin Bernhardt, ob er die Wahl annimmt. 

Kevin nimmt die Wahl an. 

Daniel Bernhardt hat seine Zustimmung zur Annahme der Wahl schon im Vorfeld 
schriftlich abgegeben. 

 

Top 10.3 Wahl des Beschwerdeausschusses 
 

Für die Wahl in den Beschwerdeausschuss stellen sich folgende Mitglieder als 
Kandidaten bereit: 

Robert Krummrey (schriftlich beim Wahlleiter eingereicht), Sebastian Sass und 
Sascha Aßmann (schriftlich beim Wahlleiter eingereicht). 

Der Wahlleiter schlägt eine Blockwahl per Handzeichen vor, welche einstimmig 
angenommen wird. 

Kein Mitglied möchte das Mittel einer geheimen Wahl nutzen. 

Alle Kandidaten werden einstimmig gewählt. 

Nun befragt der Wahlleiter Sebastian Sass, ob er die Wahl annimmt. 

Sebastian nimmt die Wahl an. 

Robert und Sascha haben ihre Zustimmung zur Annahme der Wahl schon im Vorfeld 
schriftlich eingereicht. 
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Top 11 Konstituierende Sitzung des neuen Vorstands 
 

Entfällt, da kein neuer Vorstand gewählt wurde. 

 

Top 12 Vorstellung des neuen Vorstands 
 

Der Wahlleiter gibt bekannt, dass die Bestellung der Sektionsleiter, des Jugendwarts 
und ggf. Mitglieder für spezielle Aufgaben in den Vorstand auf der nächsten 
Vorstandssitzung erfolgen wird. 

 

Top 13 Sonstiges 
 

Ordnung im Vereinsheim und auf dem Gelände 

Bernd Wolter spricht die Sauberkeit und Ordnung an. Er bittet inständig alle 
Mitglieder, Trainer und Spieler wieder vermehrt darauf zu achten, dass die Kabinen 
ordentlich hinterlassen werden, Leergut entsorgt wird. Die Kabinen und Flur gefegt 
sind. Nach Spielen der Platz und die Auswechselbänke abgelaufen werden um Abfall 
einzusammeln oder auch auf dem Trainingsplatz keine Flaschen liegen gelassen 
werden. 
Auch das Einsammeln der Trainingsmaterialien und Bälle sollte wieder vollständig 
geschehen. 

 

Jugendförderung und Mitgliedergewinnung 

Oliver Henning und andere Eltern der E-Jungend haben Ideen wie man weiter 
Jugendspieler für uns gewinnen kann. Sie sind auch bereit hier Zeit zu investieren 
um z.B. auf Stadtfesten den Verein zu Vertreten. 

Zur genaueren Absprache wird Otti sich beim Vorstand melden und die Ideen im 
Detail besprechen. 

Auch Dirk Otto hat hier Ideen, wie man z.B. Transparente vor Kitas hängen kann. 
Sebastian Sass kann solche Transparente über Bekannte organisieren. 
Beide wollen demnächst auf den Vorstand zukommen, um die Details zu 
besprechen. 
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Des Weiteren bringt Dirk Otto ein Jugendcamp ins Spiel, welches über seine 
Kontakte zu Union Berlin organisiert werden könnte. 

Auch hier wird es Gespräche mit dem Vorstand und den Trainern der E-Jungend 
geben. 

 

Vorbereitung Osterfeuer 

Die Sportfreunde von den Wildauer Kickers wollen uns im Vorfeld des Osterfeuers 
mit ca. 20 Leuten unterstützen. Bernd Wolter spricht hier an, dass man sich 
rechtzeitig Gedanken macht und Listen erstellt, was alles gemacht werden muss. 
Er ruft auch auf, dass zahlreiche Mitglieder von Blau-Weiß anwesend sind, und nicht 
nur die Sportfreunde aus Wildau. 

Zudem findet das Union-Fanclub-Turnier am 28.Juni statt. Hier wird neben den 
Fanclubs auch Ritter Keule und der Vorstand von Union anwesend sein. 
Bernd schlägt vor, auch zu diesem Anlass das Vereinsgelände nochmal 
vorzubereiten. 

 

Flutlicht 

Eine Firma hat sich unsere Flutlichtanlage angesehen und ein Angebot erstellt. 
Leider sind die Kosten so hoch, dass wir davon Abstand nehmen müssen. Bernd 
Wolter spricht an, dass er und der Vorstand sich der Sache nochmal annehmen und 
prüfen, ob hier auch eine kostengünstige Variante möglich ist. 

 

Vereinsleben 

Lutz Bernhardt spricht an, dass in seinen Augen es immer weniger Mitglieder gibt, 
die etwas machen, oder sich aktiv für den Verein einsetzen. Viele „Verstecken“ sich 
und nutzen nur das Training oder die Spiele. Aber einen Verein macht mehr aus. Das 
Miteinander und auch das Einbringen sollte wieder mehr gelebt werden. 
Das Blau-Weiß muss wieder in mehr in den Vordergrund rücken und jeder sollte sich 
hinterfragen wie oft im Jahr er oder sie sich auch mal für den Verein einsetzen kann.  

 

Die Mitgliederversammlung wurde um 21:35 Uhr offiziell beendet. 

Protokollführer:               Markus Grabinski 

Versammlungsleiter:  Roy Krecklow 


